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□记者 牛鹏远

本报讯“感谢晚报的关注！在办事处的协调下，
我们小区已经顺利成立了业主大会筹备组。”昨日，涧
西区中泰花园的一名业主开心地给《洛阳晚报》记者打
来电话说。

昨日上午，《洛阳晚报》记者在接到电话后赶到中
泰花园。只见关于成立筹备组的公告以及筹备组成员
个人信息已经公示在小区内。此外，针对部分业主对
小区自治管理处存在的多种意见，周山社区已在小区
内张贴公告，决定对小区自治管理处的物业服务委托
到本月31日截止。

周山路办事处武装部部长孙嘉介绍，11月20日，
周山社区印发公告，通知小区业主报名参加业主大会筹

备组。截至11月30日，共有8名业主报名。当日19
时，办事处和社区召集这8名业主开会，从中选出6名业
主担任筹备组成员，由周山社区主任担任筹备组组长。
经大家共同讨论决定，筹备组于12月1日正式成立。

“在召开业主大会前，筹备组还有一系列工作要
做。”孙嘉说，根据《洛阳市业主大会和业主委员会指导
规则》，筹备组还要确定召开业主大会的时间、地点、形
式和内容，拟定业主大会议事规则和业主管理规约，确
定业主委员会委员候选人产生办法、人数、名单等。

周山路办事处相关负责人称，考虑到小区业主对
这些章程不熟悉，办事处和社区将对上述工作和流程
进行全程监督指导。他们也希望在依法依规、公开透
明的前提下，指导中泰花园的各项管理工作步入正轨，
将其打造成为辖区内小区的模范。

□记者 王妍

本报讯 说起婚宴包桌，不少市民都会皱眉：
风风光光的婚礼，饭菜却很难吃，常有市民因嫌婚
宴菜难吃放下红包就走了。昨日，市喜事文化产
业协会宣告成立，未来有望改变这一状况。

长期以来，我市喜事市场缺乏约束机制，商家
之间竞相压价抢客，为了保证利润，只能在低成本
上做文章，因此造成婚宴菜普遍难吃的情况。昨
日，在市旅发委的牵头组织下，我市80余家餐饮、
婚庆、摄影机构等共同组建成立洛阳市喜事文化
产业协会。该协会将对我市的“三宴一酒”（即婚
宴、寿宴、生日宴、满月酒）和旅游团餐发展趋势及
民众需求进行分析研究，制定相关服务标准，适时
对全市各酒店、宾馆进行规范指导，完善服务措
施，杜绝低价恶性竞争。

该协会负责人介绍，该协会成立后，将在会员
单位中以质定价，将经营利润确定在合理区间内，
对餐饮、酒店按档次进行划分。会员单位可享受统
一采购、集中谈判的优惠。此外，该协会将汇总本
地喜事风俗、酒店布局、婚庆介绍等内容，在集结成
册后通过各会员单位向市民发放。
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